

Plantea Alfonso Ramírez creación de una “autoridad antimonopólica” para sustituir a Cofece e IFT



El diputado Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador del Grupo Parlamentario de Morena, informó que promueve una iniciativa para dar paso a la creación de una sola autoridad que integre las funciones de competencia económica y regulación de telecomunicaciones, con el objetivo de combatir prácticas monopólicas y garantizar el bienestar del consumidor.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, recordó que el pasado 11 de febrero presentó una propuesta para expedir “La Ley Federal Antimonopolio y de Competencia Económica”, con el fin de que un organismo único integre las funciones de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), los cuales desaparecieron con la pasada reforma de simplificación orgánica.



De igual manera, abundó, busca que se garantice que se cumpla el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Ramírez Cuéllar detalló que dicha iniciativa ya “se turnó a la Comisión de Economía, se está ahí analizando y discutiendo, estableciendo el calendario porque van a llegar otras iniciativas”.

“Hoy tenemos niveles inaceptables de control y de poder monopólico en la mayor parte de los mercados en nuestro país, que dañan muchísimo al consumidor. Sobre todo, afectan a los más pobres, porque imponen sobreprecios, de entre el 25 y el 30 por ciento, en lo que es sistemas bancarios y financieros; en el acopio y comercialización de alimentos; en telefonía móvil, cemento, producción y distribución de medicamentos”, abundó.

Explicó que será un órgano descentralizado de la administración pública, con presupuesto y patrimonio propio, “que fusione la parte de telecomunicaciones en lo que es preponderancia, regulación asimétrica y todas las áreas de mercados y servicios que estaban bajo la jurisdicción de la Cofece. Entonces, en vez de dos autoridades, tendremos solamente una, que tendrá mayor fuerza”.

Por otro lado, consultado sobre la eventual ratificación del nuevo titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el diputado Ramírez Cuéllar consideró que Edgar Amador Zamora tiene las mejores cartas y estudios en instituciones financieras, así como una gran capacidad de relación para generar acuerdos con los inversionistas.

“Los mercados lo han adoptado muy bien, y además él tiene un celo significativo para incrementar la inversión pública y privada, y para generar los niveles de crecimiento que hemos proyectado para 2025”, argumentó.

Cuestionado sobre el hallazgo de crematorios clandestinos utilizados presuntamente por el crimen organizado, con una gran cantidad de restos humanos, Ramírez Cuéllar dijo que “es muy doloroso, es muy

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

indignante e inaceptable”; y se tiene que “ir más a fondo en las investigaciones”.

<https://www.elarsenal.net/?p=1203701>